
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和５年度 大野小学校 学校だより 

太陽っ子 
～ かしこく やさしく たくましく ～ 

令和５年１２月２２日 

第８号 

文責 小田 博臣 

 教育講演会を実施しました！ 
 

１２月１日（金）の授業参観日に、久しぶりに対面形式で教育
講演会を実施しました。熊本県人権同和政策課の研修支援事
業を活用し、モバイル・ネットワーク研究所の代表 松川由美様
を講師としてお招きして、「子どものスマホ利用の現状と対策」
という演題で、ご講演いただきました。具体的なトラブル例をもと
に、トラブルやネット上における人権侵害の背景や原因、また、そ
れらを防ぐために子どもと保護者 
のそれぞれが気をつけなければな 
らないことを分かりやすく話してい 
ただきました。 
今後、学校でも更に家庭と連携 
を図りながら、情報モラルの学習を 
充実させていきたいです。 

   令和５年も大変お世話になりました！ よいお年をお迎えください。 
 

早いもので、今の学年になって９ヶ月が過ぎようとしており、令和５年も残すところ 
あと１０日ほどになりました。子供たちは、毎日朝から元気のよい挨拶をし、学校でも 
勉強や学校行事など、学級のみんなと協力しながらよく頑張っていると感じています。 

今年も、保護者や地域の皆様に、温かいご支援をいただきましたことに大変感謝を申し上げます。 
さて、明日の１２月２３日（土）から１月８日（月）までが、子どもたちが楽しみにしている冬休みとなりま
す。年末から年始にかけて、クリスマスやお正月などもあり、家庭も世間もにぎやかになるとともに、人出も道
路を行き交う車の量も多くなります。また、楽しいテレビ番組もたくさんあり、ついつい夜遅くまで起きていて
生活リズムがくるってしまいがちです。ぜひ、健康や安全に配慮しながら、充実した冬休みを過ごしてくれたら
と思います。 
今日の全校集会では、大谷選手の話の後に、新年を迎えるために家族の一員としてしっかりお手伝いをして、
お正月の縁起物を準備してほしいという話をしました。また、「一年の計は元旦にあり」、新年の目標をしっかり
持ち、そのために「何をがんばるのか」具体的な行動の目標を決めようという話もさせてもらったところです。  
新年に子供たちがどんな令和６年の目標を立て、チャレンジしていくのか、楽しみにしています。 

 玉名市音楽会  
  
１１月１５日（水）に新しい玉名市民会館において玉名
市音楽会が、４年ぶりに開催されました。本校からは３・
４年生が参加し、アニメ「リトルマーメイド」で知られる
「アンダー・ザ・シー」を合奏で披露しました。メロディ
がとても難しく、音楽専科の藤岡先生のご指導のもと、担
任や支援員の先生方にもサポートを受けながら練習に励
み、日に日に上達して、本番も息が合った素敵な演奏を披
露してくれました。他の学校の素晴らしい演奏も聴くこと 

ができ、達成 
感や満足感が 
残る学習とな 
った様子で、 
とても心に残 
る経験になり 
ました。 

 人権月間の取組について 
  
大野小学校では、人権や命を大切にする心や実践力を
高め、いじめや差別の解消や防止を図るために、１１月中
旬から１２月中旬までを人権月間として、人権学習を中
心に様々な取組を行いました。人権学習以外の取組とし
ては、「心のアンケート」の実施、全員との教育相談、ハ
ートツリー（いいこといっぱいの木）、人権集会等を行っ
ています。 
１２月１３日（水）に実施した人権集会では、人権学習
で学んだことをもとに、自分や学級のいじめや差別、決め
つけ、偏見等について振り返り、これからの言動について
考えたことを各学級の代表が発表してくれました。また、
人権を大切にする思いを共有し、集団として人権感覚を
高め合いながら実践行動に繋げていくために、発表に対
しての感想や考えたことを返すことで学びを深めていき
ました。 
これからも「気づき、伝え、理解しあいながら」みんな
が笑顔で「楽しい」と感じる大野小学校にしていきます。 
 

～修学旅行＆１年生見学旅行も無事終了！～ 
     【１年生：見学旅行】          【６年生：修学旅行】 

～ 第２回 学校運営協議会 ～ 
 
１１月２４日（金）に今年度２回目の学校運営協議会

を開催し、運営協議会の委員の皆様に、子供たちの授業
の様子を参観していただいた後、前期後半からの児童の
様子や前期の教育活動の成果や課題についてご協議いた
だきました。委員の皆様には、「子供たちが落ち着いて授
業をしている」や「引き続き、子供たちが楽しく、興味 

をもって取り組めるよう工夫していただき 
たい」などの感想をいただきました。表現 
力の向上など、課題も共有できましたの 
で、今後もご支援いただきながら、学校目 
標である「郷土に誇りをもち、夢に向かっ 
て挑戦する児童の育成」に努めてまいりた 
いと思います。 

低学年の集会 

 

 平和記念公園では、平和集会を
行い、みんなで作った千羽鶴を奉
納して、自分たちの手で平和を守
っていくことを誓いました。 

大牟田市にある石炭産業科学
館と動物園に行きました。石炭
採掘の方法や歴史について真剣
に学んでいました。 


